

Shadrack Korir (dorsal 202) lidera la carrera en los primeros kilómetros de la prueba langreana. :: J. M. PARDO

# Dominio africano en Langreo

#### **ATLETISMO**

Shadrack Korir y Mulisa Aberu se adjudicaron en el triunfo en la prueba de 10 kilómetros, que superó los 300 participantes

### :: CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. Shadrack Korir y Mulisa Aberu se adjudicaron el triunfo en los 10 Kilómetros de Langreo, disputados ayer con la participación de más de trescientos corredores.

La competición, organizada por



Paula González (110), durante la carrera. :: J. M. PARDO

el Club Ochobre, celebró una de las ediciones que levantó mayor expectación entre los aficionados, con un plantel de corredores de gran nivel, que depararon un gran espectáculo.

Los corredores africanos hicieron buenos los pronósticos y coparon las primeras posiciones. El keniano Shadrack Korir sobresalia entre todos ellos. Un atleta que ha compartido cartel con propio Bekele, campeón olímpico y plusmarquista de los 5.000 metros, aparecía en todos los pronósticos como uno de los grandes candidatos a triunfo. No falló y desde ayer figura en el historial de ganadores de la prueba langreana. El corredor africano marcó un tiempo en la linea de meta de 29.37.

Jenberie Gebrie los secundó en la

Jenberie Gebrie lo secundó en la llegada con un crono de 29,43. El marroquí Said Aittadi, que cuenta en su palmarés con la mejor marca en el Medio Maratón de Gijón, en esta ocasión tuvo que conformarse con la tercera plaza, lejos de sus rivales, con un marca de 30.28:

El leonés Sergio Sánchez, fue el mejor atleta español en la competición y estuvo cerca del podio, aunque acabó la prueba en cuarta posición con 30.34.

### Superioridad

Mulisa Aberu mostró su fortaleza durante la prueba, marcando un tiempo al término de la competición al alcance de muy pocas deportistas, al acreditar un crono de 32.47.

La gijonesa Paula González realizó una buena carrera, a pesar de que sufrió una caída por la interacción de un corredor, que le restó relevancia a su registro en la prueba, en la que realizó un tiempo de 34.45

La extremeña Mónica Gutiétrez también se desplazó a Asturias atraída por el prueba langreana. La fondista estuvo cerca de la corredora que prepara Carlos Rionda y acabó la prueba tercera con 34.56.

# San Lázaro acoge la primer jornada del regional

:: C. S.

GIJÓN. La pista ovetense de San Lázaro acoge a partir de las diez y media de esta mañana la primera jornada el Campeonato de Asturias vor clubes.

El torneo será, una temporada más, el primer test para las escuadras del Principado con vistas al Nacional, en el que el Universidad y el Oviedo Atletismo buscarán un puesto en la final por el ascenso a División de Honor en las categorías masculina y femenina, respectivamente.

El equipo verdinegro es el gran favorito para mantener la hegemonia regional y para ello alineará a velocistas como Javier Muñoz, uno de los mejores especialistas de la vuelta al anillo a escala nacional.

El Estadio Gijón, el Ciudad de Lugones, el Grupo y la Avilesina completan los clubes que aspira hacerse con el cetro regional en categoría masculina.

categoría masculina.

El Gijón Atletismo defiende el título regional en categoría femenina. El Oviedo Atletismo aspira a retomar la senda de la victoria en el campeonato, en el que suma un buen número de títulos.

El Universidad, el Grupo y el Lugones también tratarán de estar en lo más alto de la clasificación al término del Campeonato de Asturias que celebrará su segunda jornada de competición el próximo 28 de abril. De forma simultánea se disputará un control federativo en el que un buen número de atletas comenzará la temporada de pista al aire libre.

# El Inmaculada es favorito en su torneo en baloncesto femenino

### DEPORTE ESCOLAR

El Gijón Jovellanos en balonmano, el Recuerdo en fútbol, el Tabirako en baloncesto femenino y La Calzada en voleibol son candidatos al triunfo

### 11 J. L. C.

GIJÓN. La primera jornada del 34 Torneo Infantil Inmaculada ofreció buenos resultados para los equipos anfitriones, especialmente en baloncesto femenino, deporte en el que lograron meterse en la final. El equipo del colegio Jesuita se impuso al Tabirako, por 36-15, y al Indautxu A, por 41-10. En baloncesto masculino dominó el Tabirako, que derrotó al Gijón Basket, por 49-19, y a Nuestra Señora del Recuerdo.

por 42-18. En balonmano masculino, el Gijón Jovellanos es el firme candidato para ganar el torneo, Los rojillos derrotaron al Inmaculada, por 27-17, y empataron con el Codema a 19 tantos. El Indautxu, que ganó al Inmaculada, por 32-24, también tiene opciones.

En fútbol, el Recuerdo de Madrid se perfila como favorito. Los madrileños ganaron al San Ignacio (2-0) y golearon al Loyola (7-1), mientras que con el Indautxu empataron a un tanto. Los anfitriones vencieron al San José (2-0) y firmaron tablas sin goles con El Salvador.

En voleibol, La Calzada ganó sus dos partidos. Derrotó al Inmaculada (2-1) y al Claver (3-0), por lo que es el que más posibilidades tiene de llevarse la victoria. Las finales en los distintos deportes darán comienzo a las 15.30 horas y la entrega de premios se realizará a las 18.30 h.



Partido de baloncesto entre el Inmaculada y el Codema, :: A. FLÓREZ

## Juan Oriyés, convocado para la Copa del Mundo que se celebrará en Polonia

### PIRAGŬISMO

:: J. L. C.

GIJÓN. Juan Oriyes Mateo, del Grupo de Cultura Covadonga, ha sido citado por la Federación Española de Piragüismo para participar en la Copa del Mundo que se disputará el último fin de semana del próximo mes de mayo en la ciudad polaca de Poznan. El palista maliayo estuvo a un buen nivel en el control selectivo que se celebró la semana pasada, lo que le ha servido para esta convocatoria del equipo nacional. Además, Oriyés en K-2 10zó en 2018 el podio con el catalán Albert Martí.

Asimismo, podrían ser citadas para esta competición polaca las gijonesas Miriam Vega, del Grupo, y Sara Ouzande, del Kayak Tudense gallego.